
Protokoll: 

Rm Frau Lipinski-Naumann befürchtet, dass der künftige Bereich der Fußgänger-Lichtsignalanlage 

durch PKWs umfahren wird, in dem die Fahrzeuge über den Parkplatz der Volksbank fahren. Sie bittet 

Amt 66 den geplanten Standort der Lichtsignalanlage aus diesem Grund gegebenenfalls zu verlegen. 

66 sagt eine entsprechende Prüfung zu.  

Ausschussmitglied Herr Lütge-Thomas bittet in diesem Zusammenhang zu prüfen, ob noch zusätzliche 

Querungsmöglichkeiten eingerichtet werden können.  

66 wird sich diesbezüglich mit Herrn Lütge-Thomas in Verbindung setzen. 

Aufgrund von Beratungsbedarf wird die Vorlage in die nächste Sitzung des Ausschusses für 

Stadtentwicklung und Mobilität vertagt. 

 


